



医師ってどんな仕事??

～キャリア教育学習「夢に向かって」～



1月28日(火)北園小学校で行われたキャリア教育講演に、当院総合内科 島田雅仁先生と研修医 外崎奏汰先生が講師として参加しました。この事業は、青森県教育委員会の委託事業として毎年行われているもので、大好評につき昨年度に引き続きお声をかけていただきました。

様々な職業の方が参加している中、今年は昨年よりも多い25人の児童の皆さんが「医師」の教室に集まってくれました。事前に募集した質問にお答えする形式で進められましたが、先生方のユニークな語り



に児童の皆さんも楽しそうに聞き入り、中には熱心にメモを取る姿も見られました。「やりがい」や「楽しさ」だけでなく、現実の「大変さ」も交えたお話が児童の皆さんの心に届いてくれれば幸いです。「皆さん、がんばってお医者さんになって、一緒に働きましょう!」という先生がたの語り掛けに、何人応えてくれるか、首を長くして楽しみに待ちたいと思います。



現場に直撃!



今年は大暖冬。例年になく雪の少ない冬となりましたが、2月16日から翌日にかけて市内は久しぶりの大雪に見舞われました。施設管理係では、早朝からショベルカーや手作業で駐車場や通路の除雪を行いました。駐車場脇の松の根元に積み上げた雪山が

すっかり消える春が来るまで、皆様にご不便をおかけしないよう除雪隊は頑張っています!



今年もおひなさまが飾られました



ご来院の皆さまに一足早く春を感じていただき、和んでいただけるよう心を込めて飾りつけを行いました。エントランスホールのローソン入口前にございますので通りかかった際はぜひご覧ください。



外来担当医表

※随時更新しておりますので、下記のURLからのご確認をお願いします。

<http://www.hp-chuou-towada.towada.aomori.jp/03sinryo/03gairaiDoctorList.html>